

En el Complejo Hospitalario Alejandro Mann de la Junta de Beneficencia, mensualmente nacen un promedio de 900 niños. El 25 % de ellos son prematuros, es decir, nacen antes de las 36 semanas.

En el marco del Día Internacional del Bebé Prematuro, que se lo recuerda cada 17 de noviembre, el área de neonatología, pediatría, enfermería y ginecología del Complejo hospitalario Alejandro Mann, que conforma los hospitales de la Mujer "Alfredo Paulson" y de niños "Dr. Roberto Gilbert", realizarán una casa abierta en el que los profesionales expondrán los diversos tipos de programas y cuidados que se realizan en ambas entidades para prevenir la prematurez.

Estos programas involucran la participación de los padres de familia como parte del proceso de recuperación y sano desarrollo del niño. Entre ellos se destacan la lactancia materna, el apego precoz, plan canguro y salas a puertas abiertas; este último permite a los padres estar con sus hijos en un ambiente lo más cómodo y natural posible dentro del hospital.

La Dra. Cecilia Massache, jefa de la unidad de cuidados intensivos neonatales del hospital Roberto Gilbert, se refirió a la fecha, como un día para celebrar los pequeños guerreros, que junto a sus padres y al equipo de salud, luchan para ofrecerles una mejor calidad de vida.

La actividad se llevará acabo el jueves 15 de noviembre a las 10:00 en el ingreso principal del hospital pediátrico.